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★東山荘講堂　★12：30 点鐘　
★（職業奉仕月間に因んで）
　職業奉仕と経営コンサルタントについて
　久保田勇輝君

次　回
８月４日の
例　会

IMAGINE ROTARY
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勝 又 　 誠

　今年の卯年の年男は７人もいて１回の例会では
「大いに語って」もらえないので、今週と来週の２回
に渡って実施します。
　自分のことを少し語らせてもらいますと、皆さん
の中には先代の勝又龍児さんの仕事から推し量って
私も木材や木造、特に社寺建築に詳しいのではと
思っている方がいるようですが全くの誤解です。そ
もそも宮大工というのは国家資格でもなんでもなく、
経験だけの自称、他称です。私の頃の大学の建築学
科では木材や木造のことには時間を割かず、ほんの
さわりしか教えませんでした。建築業界では木造の
ことは大工に任せておけということでコンクリート
と鉄とガラスで建物を造ることが求められていまし
たし、木造は一級建築士の受験に必須ではなかった
からかも知れません。木造建築に関する材料のこと、
構造のことは実際に仕事を始めてから現場で大工さ

んに相談したり必要に迫られて独学で学んできまし
た。ですから永い時間の中で培われた大工技術の上
をいって、ここはこうしてくれ、ああしてくれと指
示を出すのはなかなか骨が折れるものです。現在で
は大型構造材から仕上げ材まで木で作ることが推奨
され、児童に対する「木育」の大切さが話題になっ
ていますが、設計を業とする建築士に対する「木
育」の方が緊急性が高いと言われています。日本
には現在、一級建築士が373,000人、二級建築士
が779 ,000人、木造建築士が18,000人の計
1,170,000人もの建築士がおります。この資格の
違いは設計できる建築物の規模や構造の違いを表し
ていますが、２階建て以下の鉄筋コンクリート造、
鉄骨造は30㎡以下、木造は
100㎡以下であれば皆さん
誰でも設計でき、資格は不
要です。
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次　回
２月２日の
例　会

第2687回　例会プログラム 会　員　慶　事
●例　会　場／東山荘講堂
●開 会 点 鐘／12：30
●ロータリーソング／御殿場ロータリーの歌
●内　　　容／年男大いに語る その２
　　　　　　　臼井良太君　勝又安彦君
　　　　　　　林　則夫君　勝亦敦志君
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国際ロータリー
第2620地区

54名 49名 44名 89.80％ 100％
会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に

用いた会員数
前々回の
確定出席率

12/1の出席報告

欠席者
（５名） ※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

司　会
池上  司君

出席報告
中溝敬之君

会員誕生日
大胡田明寿君

１月10日   ワールド大阪ロータリーEクラブ  勝亦敦志君
１月４日   北海道2500ロータリーEクラブ  勝又　淳君
12月27日   東京ピースウィングロータリーＥクラブ  勝又安彦君

●会員誕生日／1月26日　山﨑伊久雄君
　　　　　　　1月26日　勝又安彦君
●夫人誕生日／1月29日　小早川豊一君　ご夫人　かず代様
　　　　　　　1月31日　鎌野篤志君　ご夫人　純子様
●結婚記念日／1月27日　中溝敬之君　晴香様　ご夫妻
●皆　出　席／1月25日　渡辺修司君（ロータリー歴14年）

勝亦敦志君　　勝又敏雄君
小早川豊一君　菅沼良将君　豊山  篤君

12/22のメーキャップ



長田　　崇

勝又　　誠
井上　　元

国際ロータリー第2620地区
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1/19のスマイル
☻伊那谷の冬は寒い、厳しく美し
い自然の中でみごとに調和し合う、
米、水、そしてこだわりぬいた蔵人
たちの汗、中央アルプスの伏流水
が生んだ渾身の一滴、この珠玉の
逸品をご賞味あれ。丸善食品の新
商品、大吟醸「井乃頭」の缶に私
のキャッチが印刷され、発売とな
りました。コピーライターデビュー
戦です。　　　  秋田悦夫君

☻先週のコンパニオンを入れての
新年会、やっぱり華やかでよかった
です。　　　　　　　  会長・幹事
☻先週の新年会ご協力いただき
ありがとうございました。
　　　　　　　    親睦活動委員会
☻昨年年賀状廃止宣言をしました
が、かなりの数の賀状を頂き、楽し
く拝読しました。また、お年玉の景
品の切手を喜んで頂きました。　
　　　　　  　  　　　  勝又 洋君

★2023年２月　御殿場ＲＣ例会プログラム★

（職業奉仕月間に因んで）
職業奉仕と経営コンサルタントについて 久保田勇輝君２/２（2688回） 12：30 東山荘講堂

２/23

（平和構築と紛争予防月間に因んで）ウクライナから
日本に避難してきた方々の現状とYMCAの取り組み

日本YMCA同盟
石橋英樹様２/９（2689回） 12：30 東山荘講堂

（Zoomにて）
Intercity Meeting
（富士宮）

参加対象者は
会長・幹事・ガバナー補佐エレクト

２/18㊏
例会休会   14：00 ゲストハウス

フォレストヒルズ

月　　日 時　　間 会　　場 内　　　容 担当者及び卓話者

祝　日　休　会

林　準君
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・・・・・・・・・・・・
　８回目の年男を迎え今年で84歳

になります。57年前の若かった頃の自分を振り返ってみる
と日本が高度経済成長を始めた頃で、東京オリンピックに
関連した競技場や宿泊施設などが建設され、新幹線や高
速道路が整備された時期でした。その頃の27歳の年に東
京で空調機器並びに厨房製品のメーカーとして裸一貫で
会社を立ち上げました。会社を立ち上げた頃は新幹線や
高速道路などがなく地図を見ながら車で北は東北、南は
静岡や山梨など田舎道をひたすら車で走り、朝から晩ま
で営業をして飛び回った事が昨日の事のように思い浮か
びます。人一倍の負けん気の強さと根性で仕事に邁進し、
取引先が納得する製品を作り続けてきたことで現在は御
殿場本社、東京支店の他、関連会社の三島事業所とイン
ドネシア ジャカルタ支店を持つまでになりました。後は残
された年月をどう過ごすかが肝心となりますが、好きなゴ
ルフや旅行そして野菜作りや山菜採りなど体力が続く限
り頑張りたいと思います。元気でなるべく周りに迷惑を掛
けないような年の取り方を心掛けながら生きて行きたい
というのが84歳になる私の抱負です。

石川又英君
・・・・・・・・・・・・
　１月９日に72歳を迎えたばかり
です。１年の抱負としましては、ロー
タリー財団の委員長としての責務
を果たすこと、また個人的にはゴル

フをもっとがんばりたいと思います。最近は90台があま
り出なくなってしまい、たくさん打ってしまうのが情けなく

橋本喜市君
・・・・・・・・・・・・
　昭和26年の卯年に生まれてか
ら早いもので６回り目を迎えるこ
とになりました。
　橋本家のルーツが滋賀県の近江

にあることから、昨年の７月に久しぶりに近江八幡に
行ってきました。東近江市 上麻生という所に今でも本家
があり、お隣に住まれている方に管理していただいてい
ます。いわゆる近江商人と言われるところです。近江商
人と言えば「三方よし」が経営哲学として知られています。
「売り手によし、買い手によし、世間によし」を示してお
り、この言葉は「近江商人 商売十訓」という物に含まれ
ています。この十訓の一番初めが「三方よし」の元となっ
ています。それが「商売は、世の為、人の為の奉仕にして、
利益はその当然の報酬なり」という言葉です。自らの利
益のみを追求することをよしとせず、社会の幸せを願う
精神であるとしています。この経営哲学は現在でも多く
の企業の経営理念の基となっており、ロータリーの職業
奉仕にも通ずるものがあります。

「渡辺修司君の打ちっ放
し練習場でカードがなく
なるほど練習をしなけれ

ば」といつも思うのですが、あまり練習が好きではなく
貰ったカードがいつまでも残っております。修司君、すみま
せん。今年は練習も頑張ります。身体的な面では、血圧が
少し高めなため薬を毎日飲んでおります。あと、腰痛があ
り特に右の腰がいつも痛いのですがゴルフは出来ますの
で大丈夫なのかなと思います。旅行も３年程行けていない
ので、ぼちぼち暖かい南の島へスキューバでもやりにいき
たいと思っております。今年も１年、皆さんと仲良くやって
いきたいと思いますので是非ともよろしくお願いします。

年男大いに語る

「年男」記念品の梅 贈呈




